



**MOCIÓN.**— Los diputados comunistas Daniela Serrano y Boris Barrera recordaron ayer el proyecto que suscribieron el año pasado.

## Debate abierto el año pasado: PC reflota idea de una eléctrica estatal

Congresistas plantearon que insistirán  
en el proyecto presentado en 2024.

V. GONZÁLEZ

En medio de los intensos debates políticos que se encendieron junto con el retorno de la electricidad, resurgió también una idea ya promovida por actores del oficialismo: la creación de una empresa estatal que controle el suministro eléctrico, conversación que abrió el propio ministro de Energía el año pasado.

Daniela Serrano, congresista del Partido Comunista, anunció que “vamos a insistir con el proyecto que en agosto del 2024 presentamos; la creación de la Empresa Chilena de Electricidad es soberanía y seguridad energética”. El diputado Boris Barrera (PC) también recordó la iniciativa. “¿Queremos que un servicio esencial siga en manos de privados?”, dijo ayer, planteando que el modelo quedaba en cuestión.

El exalcalde Daniel Jadue

(PC) se sumó a esta arremetida en su programa “Sin maquillaje”, transmitido por YouTube. Aseguró que se sumaba a los planteamientos hechos por el partido en esta línea para que el Estado “tenga la posibilidad real no solo de amenazar, sino que de terminar con las concesiones y recuperar lo que es de todas y todos los chilenos”.

“Si le quieren pasar la boleta a algún gobierno, estaticemos y que sea responsabilidad de los gobiernos”, añadió tras criticar los cuestionamientos hechos desde la oposición.

Fuera del PC, otros en el oficialismo también plantearon ideas similares. La diputada Camila Musante (ind.-PPD) propuso “la creación de una empresa pública fuerte, que controle la transmisión eléctrica como ocurre con la red eléctrica española, y así podamos asegurar la estabilidad eléctrica del sistema y proteger a nuestra ciudadanía”.